
 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 
４４日間の夏休みを終え、前期が再スタートしました。子どもたちは「スーパーわくわく」笑顔いっぱいで夏

休みの様子を聞かせてくれました。充実した夏休みを過ごせたようです。大きな事故やケガ、病気などの報告も
無く、９９名全員が元気に登校できたことを嬉しく思います。保護者の皆様方に感謝申し上げます。 
９月スタートと同時に、前期のまとめになります。これまで以上に充実した「スーパーわくわく」な日々にし

て、さらに成長させられるよう職員一丸となって子どもたちと向き合っていきます。今後もどうぞよろしくお願
いいたします。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 
  
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

瑞穂小学校 

シンボルツリー 

学校教育目標 
 

「共に伸びる瑞穂っ子」 
みんな仲良し 

すすんで運動 
ほんきで学習 

発行責任者 校長 鶴田和寿 
 

～スーパーわくわく大作戦！～ 

令和６年度 香取市立瑞穂小学校 学校だより №5 【令和 6 年 9 月 27 日】 
 
圧７７日 
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☆皆さんの声を聞かせてください。 
「子どもたちへのメッセージ」「学校へのメッセージ」など、なんでもかまいません。これまでより強く、保護者の

方々、地域の方々と力を合わせて子どもたちの成長のために指導にあたりたいと思います。お気付きの点、お子様の
様子等を記入していただき、切り取り線から切り取り、担任までお願いします。ぜひ皆様の温かいお言葉をお待ちし
ています。（表面下部）※匿名でもかまいません。 

………………………………………………………切り取り線………………………………………………………… 
＜子どもたち・学校へ＞                   年   組               

「学校自由参観」にお越しいただいた感想  ※学年、お名前は省略させていただきました 
◯本日はありがとうございました。子どもたちの普段の姿が見られるいい機会をいただけてありがたいです。一日学校公開だと、
すき間で見られるので助かります。１年生では、字を書く練習でどうやったら上手に書けるようになるか工夫されて指導されて
いるのが感じられました。５年生はやはり高学年だなという感じで先生の話に体、耳を傾け、意欲的に取り組む姿勢が見られま
した。みんな姿勢が良かったなという印象です。 

◯日頃の姿を見ることができてとてもよかったです。ちゃんとしていた姿を見られたので安心しました。 
◯発表の時間以外にも、普段の授業の様子を見させていただけて良かったです。どの子も立派に発表できていて素敵でした。質疑
応答も１年生らしく微笑ましかったです。本日はありがとうございました。 

◯集団社会の中で共に学び、笑い、失敗し、助け合い、他者とかかわっていくことが大切だと、学校公開に参加することで大人も
学びに繋がりました。意見が異なっても、間違っても良いので発言する場が日常にあると公開日でも手が上がるのではと感じま
した。授業に日本人が苦手なディベートの訓練があったら子どもたちに自信がついてくると思います。家庭にも必要ですね。 

◯１時間の授業だけではなく、他の時間も見ることができるのはすごく良かったです。年に１回でもいいので親も参加できる子ど
もたちとの授業などがあれば嬉しいです。また、運動会で誰でも参加できるダンスとかも盛り上がりそうだなと思いました。思
春期なので少しでも子どもとふれあえる時間もあったら嬉しいなと親目線ながらの意見です。次回も楽しみにしています。 

◯元気に楽しく過ごしている様子が見られてよかったです。春の参観は特別な授業なことが多いので、普段の様子が見られてよか
ったです。暑さの厳しい中、先生方も元気に子どもに関わってくださり感謝です。私ならダラダラしてしまいそうです。ありが
とうございます。 

 
 
 



 

 

いろいろなコンクールや作品展にチャレンジ！何度も何度も練習をしたり、修正をしたりして出展し、見事に

素晴らしい賞に選ばれたみずほっ子を全校の前で表彰。その後、校長室にご招待！頑張ったみずほっ子にインタ

ビューをして「みずほ～む」シールのプレゼント！記念に写真撮影！ 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆学校だより「きささげ」はＨＰにも掲載しています。「みずほ～む」→「わくわく校長室」 

☆「ちょっと一言コーナー」から ※No.4 号から  
 前号では「ちょっと一言」はありませんでした。保護者の方からのメッセージお待ちしています！ 

 
 
令和６年１０月２６日～２７日に行われる

「全国発酵食品サミット in かとり」に向けて、
カウントダウンカレンダーの取組に参加。瑞穂
小学校もイベントを盛り上げようと全校写真
を撮って作成しました。 
 
これまでに行事のたびに全校写真を撮ってきた

ので上手に撮れるようになった！短い時間で、みん
なが協力！いい写真だな～シンボルツリー「きささ
げ」の木をバックにハイチーズ！ 

「おはようございます！」瑞穂小学校の朝、昇降口で元気なあいさつから始
まります。児童会のみんなが「瑞穂小学校を気持ちのよいあいさつでいっぱい
にしたい！」から始まり、昇降口に立って「あいさつ運動」実施中！笑顔でに
こにこ元気いっぱいのあいさつは、学校生活をさわやかにしてくれます。 
お子さまは、お家でしっかりと「あいさつ」ができていますか？ 

あいさつは、相手に歩み寄るということ 
  あいさつを返すことは、正しく向き合うこと 

 あいさつは、友達とのコミュニケーションの入口です。つまり、より良い関
係を作るのに大切なものです。あいさつは、これからたくさんの人と出会い、
仕事につく子どもたちにとって必要な力であり、自身を助けてくれる力である
と言っても過言ではありません。そのような力を小学生の今から身に付けさせ
たいと思い、全校で取り組んでいます。残念ながら大人でもできない人もいま
す。職員全員にも「きちんとあいさつができる先生になろう」と指導をしてい
ます。ぜひ、お家でもたくさんの気持ちがよいあいさつができるように声
をかけていきましょう！ 

 
 

☆歯と口の健康ポスターコンクール    ☆健歯コンクール 
  佳作 ２年 上原楓翔さん        優秀健歯賞 ６年 上原こばとさん 
 
☆千葉県小中学校席書大会        ☆成田空港児童書道・絵画展 
  書星会賞 ２年 上原楓翔さん      絵画の部 銅賞 ５年 鈴木奈々海さん 
 
☆香取市歯・口の健康啓発標語コンクール 
  佳作 ４年 武内陽葵さん 
  ～よくかんで しっかりみがいて 元気な歯～ 

 

 


